

La revista AZAFEA, fundada por el profesor Laureano Robles Carcedo en el año 1985 como cauce de expresión de todo tipo de estudios sobre pensamiento español e iberoamericano, dejó de publicarse en 1990. Tras un largo paréntesis de más de diez años se vuelve a editar ahora con el título AZAFEA. REVISTA DE FILOSOFÍA a través del Servicio de Publicaciones de la Universidad de Salamanca, pero como revista asociada a la Facultad de Filosofía y con una periodicidad anual. Se inicia de este modo una nueva época, en la que se aspira a recuperar un espacio, hasta ahora inexistente en el ámbito académico de esta universidad, para la presentación de resultados científicos en todos los ámbitos de la filosofía, con atención preferente a los problemas y cuestiones de más actualidad en el panorama del pensamiento contemporáneo. Con esta iniciativa pretendemos contribuir tanto a la comunicación, el debate y el intercambio de ideas que se generen a partir de las investigaciones más recientes, como a difundir e informar sobre las mismas a todos los interesados en la reflexión y el pensamiento filosófico. De ahí que cada número de AZAFEA cuente con una sección *monográfica*, en la que se analiza y discute, desde las diversas perspectivas y tradiciones, algún tema de relevancia teórica en el presente, y una sección de artículos *varios*, que se hará eco de la pluralidad, y que por razones obvias no figura en este primer número. Con la sección de *recensiones* y de *notas de discusión* esperamos favorecer la difusión de las obras y de los libros más recientes y con mayor peso y presencia en nuestra cultura filosófica, así como estimular el debate y el diálogo intelectual, especialmente entre el público universitario. Con la aparición de este primer número invitamos, pues, y animamos a todos los que cultivan la filosofía, a hacer posible con sus colaboraciones que esta empresa cultural se prolongue con los años. Asimismo agradecemos al Servicio de Publicaciones, a la Facultad de Filosofía y al Departamento de Filosofía y Lógica y Filosofía de la Ciencia de la Universidad de Salamanca su decidido apoyo a este proyecto así como las facilidades que han dado para la gestión y financiación del mismo, y sin las cuales esta iniciativa no se habría puesto en marcha.

Cirilo FLÓREZ MIGUEL
Director de la revista